

瑞穂っ子だより

瑞穂小学校新聞 第8号
平成28年11月25日(金)

～ かしこく やさしく たくましく ～

今年も運動場のまわりに植えられた「寒桜」が、白く小さな花をつけ、寒さに耐えるように可憐に咲いています。冬が近づき山肌には、うっすらと白いものが見られる季節になりました。

10月19日人権教育発表会や11月4日絆コンサートなど、保護者や地域の皆さまにはお忙しい中を本校の教育活動にご参加いただきありがとうございました。

10月から11月に行われた主な行事や栄光の記録をご紹介します。

<いしかわっ子駅伝交流大会>

女子の部

敢闘賞 記録 30' 22" 松榮唯乃 立中詩乃 廣島菜月 上杉望笑 木船まゆ

<県児童生徒硬筆書写作品コンクール>

北國新聞社賞 4年 濱名 由萌

<こん虫図画作品展>

学年別最優秀賞 2年 干場 智貴

<交通安全ポスターコンクール>

低学年の部 優秀賞 2年 折田 紗菜

中学年の部 最優秀賞 4年 折田 凌



10月19日(水)人権教育研究発表会

秋晴れのこの日、羽咋市内を中心に教育委員会や各小中学校の先生方など教育関係の方々や保護者の方々、日頃お世話になっている地域の方々をお迎えし、本校の人権教育の取組を発表しました。1, 2年生は生活科の授業を、3～6年生は総合的な学習の時間の授業を行い、人権教育の視点に立った授業の様子をご覧いただきました。また、授業後の全体会では、5, 6年生を中心に、児童が主体的に人権意識を高める活動を行っている様子をお伝えすることもできました。「みんなが幸せに」なるために、子どもたち一人一人が真剣に考える経験はとても大切だと思います。

今後も児童とともに「ほっとでほほえむハッピーな学校」づくりを進めていきます。

11月3日(木)いしかわっ子駅伝交流大会

この日は空に厚い雲がかかり、決してよい天候ではありませんでしたが、選手はこれまでの練習の成果を発揮すべく全力を尽くして走りきりました。

特に女子は昨年に引き続き、敢闘賞という小規模の学校の中で一番よい成績を残すことができました。ご支援くださった皆さまありがとうございました。



11月2日（水）ハッピーアドバイス集会（人権について考える集会）



この日は学校医の平場吉治先生、いじめ対応アドバイザーの木谷千恵子先生をお招きし、縦割り班によるハッピーアドバイス集会が行われました。児童会保健委員が演じる「仲間はずれの場面」「失敗を指摘された場面」の寸劇を見て、どのような声かけや態度で接すればいいかを考えました。出された意見はリーダーである6年生が全体に紹介し、考えを深め合いました。その後、平場先生と木谷先生からアドバイスをいただき、相手を思いやることの大切さを確認することができました。

11月4日（金）絆コンサート

今年も恒例の絆コンサートにたくさんのお客様をお迎えすることができました。児童会企画委員の司会進行で日頃お世話になっている皆さまへの感謝の気持ちを込めてコンサートを行いました。



はじめにPTA濱名会長さんのあいさつを聞き、その後、町の演奏家として、本校保護者の辰尾さんのピアノと、市内にお住まいの末広さんのバイオリン演奏をお聴きしました。素晴らしい音色に子どもたちも心地よいひとときを過ごすことができました。

その後、1～6年生が日頃練習を重ねたそれぞれの出し物をご披露し、たくさんの温かい拍手をいただきました。そしてフィナーレには会場の全員で「ふるさと」を合唱し、心温まるコンサートとなりました。

お越しいただいた皆さま、本当にありがとうございました。

11月8日（火）不審者対応訓練

学校の危機管理のため、児童も職員も一緒になって訓練を行うことがとても大切です。今年も羽咋警察署のご指導を受けながら不審者対応訓練を行いました。今年是不審者に扮した警察の方が、校内の広い範囲を逃げまわるという想定での訓練でした。本校の男性職員を中心に刺す又を持って対応し、本番さながらの緊迫した空気の中で訓練を行いました。

その後、体育館では訓練を終えての感想交流を全校で行い、羽咋警察署生活安全課 黒田係長から解説をうかがいながら、6年生が不審者と対応するシーンを演じてくれました。



これから日も短くなり、登下校において危険を伴う場合が無いとも限りません。ご家庭でのご指導も合わせてお願いいたします。

なお、訓練では羽咋警察署のご協力でパトカー出動要請の訓練も同時に行いました。通報からパトカーが到着するまでの時間の目安を知っておく上で有効な訓練でしたが、その際、近隣の皆さまを驚かせる事態になってしまったことをお詫び申し上げます。

11月17日（木）1年 鹿島路りんご狩り

お天気が少し危ぶまれる中でしたが、今年も鹿島路公民館のお世話で松生農園へりんご狩りに行きました。子どもたちは大きく育ったりんごを手にとり大喜びの表情でした。帰りにはりんごのたっぷり入った蒸しケーキもいただき、大満足でした。

お世話くださった皆さま、ありがとうございました。

